
Interpellation Rosmarie Mayer-Hirt zur Kündigung der Künstlerateliers 
 
 
Wortlaut: 
 

„Wie bekannt geworden ist, hat der Gemeinderat die Künstlerateliers ge-
kündigt. Unter den Mietern ist dadurch eine gewisse Unsicherheit entstan-
den. Um Klarheit in dieser Sache zu schaffen, bitte ich den Gemeinderat um 
Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Warum wurden die Ateliers gekündigt? 
2. Gibt es ein neues Vermietungskonzept? 
3. Werden in Zukunft vor allem junge Künstler berücksichtigt? 
4. Werden bei neuen Mietverhältnissen befristete Mietverträge abge-

schlossen? 
5. Welches sind die Kriterien, um ein Atelier mieten zu können? 
6. Werden die Ateliers von der Gemeinde subventioniert? 
 
Ich danke für die Beantwortung meiner Fragen." 

 
 
Eingegangen: 7. Dezember 2005 


	Interpellation Rosmarie Mayer-Hirt zur Kündigung der Künstlerateliers 

